

EN POCAS LINEAS

Erradicación de fiebre aftosa

A fines de este año, en todo el territorio nacional podría quedar completamente erradicado el flagelo de la fiebre aftosa, de acuerdo a los estudios efectuados por el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG). Su director ejecutivo, Alejandro Marchant, informó que se levantaron las restricciones en la zona del valle central y del secano costero de la séptima región, que aún permanece afectada por algunos focos de la enfermedad.

En el resto del país, todas las actividades ganaderas, productivas y de comercialización se realizan con absoluta normalidad. En este sentido, el Servicio retiró las barreras de la carretera Longitudinal, suspendiéndose las limitaciones que prohibían la salida o ingreso de los animales.

Aguinaldo navideño

A dos millones 265 mil personas favorecerá el aguinaldo navideño anunciado por el Presidente de la República, Augusto Pinochet, durante la celebración del Día de la Mujer. El beneficio se otorgará antes de fines de año y consistirá en la entrega de mil pesos para los trabajadores que se desempeñan en los programas especiales de mano de obra. Igual suma para los jubilados, monterpiadas y por cada carga familiar. Para los trabajadores del sector público que no negocian colectivamente, el aguinaldo será de cinco mil pesos para cada uno.

El costo de la iniciativa se eleva a cuatro mil millones de pesos y será financiado, en parte, con los mayores ingresos provenientes de los excedentes generados por el precio del cobre. El proyecto fue enviado a trámite legislativo para su aprobación.

Teletón: meta superada

Por casi 59 millones de pesos fue sobrepasada la cifra de 368 millones 495 mil 845 pesos que los organizadores de la séptima Teletón se propusieron este año como meta. El cómputo final, entregado por Mario Kreutzberger al cumplirse veintisiete horas y quince minutos de ininterrumpida transmisión, fue de 427 millones 231 mil 106 pesos.

Aunque el objetivo de esta campaña en favor de los niños lisiados se alcanzó ampliamente, el animador reconoció que esta Teletón fue la más difícil de todas, porque el público acudió con lentitud, en las últimas horas, a materializar sus do-

Modernización de la justicia

Un plan general de modernización del poder Judicial, que comprende la próxima instalación de computadores en todos los juzgados de la capital, conservadores de bienes raíces y notarías, anunció el ministro de Justicia, Hugo Rosende. El programa comenzó con la puesta en marcha de catorce terminales de informática en los cinco juzgados laborales de Santiago.

El ministro Rosende calificó el plan de automatización de los servicios como un avance trascendente y revolucionario para agilizar la justicia chilena.

Relator de Naciones Unidas

Durante dos semanas permanecerá en el país el relator especial de Naciones Unidas Fernando Volio Jiménez, cuyo arribo a Santiago estaba programado para el martes 8. De acuerdo a un comunicado de los servicios informativos del organismo internacional, el gobierno de Chile ha confirmado al diplomático su absoluta libertad de movimiento y acceso a las



personas que deseé visitar en relación a su mandato.

Al igual que en sus dos viajes anteriores, el relator especial recorrerá varias ciudades, se entrevistará con el subsecretario del Interior, Alberto Cardemil; con autoridades de la cancillería; miembros de la vicaría de la Solidaridad y de la Comisión Chilena de Derechos Humanos.



naciones. Con los fondos recaudados se proyecta hacer funcionar la nueva sede de la institución en Arica y ejecutar algunos trabajos en la de Puerto Montt.

Hitos

- Monseñor Jorge Medina Estévez fue nombrado, por el Papa Juan Pablo II, obispo de la diócesis de Rancagua, en reemplazo de Alejandro Durán Moreira.
- La Universidad Católica de Chile otorgó el grado de profesor emérito a los catedráticos Osvaldo Garay, Bruno Richłowski y Fernando Cifuentes Grez, "por su prestigio y alto compromiso" con la docencia en esa casa de estudios superiores.
- El embajador de Corea del sur, Young Hoon Lee, presentó sus cartas credenciales al Presidente Augusto Pinochet.
- El economista guatemalteco Gert Rosenthal fue designado secretario ejecutivo de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), en reemplazo de Norberto González, quien se acoge a jubilación a fines del presente mes.
- En el cementerio Parque del Recuerdo se efectuaron los funerales del industrial español, con varias décadas de residencia en nuestro país, Rufino Melero López de Goicochea, fallecido en la capital a los 99 años.
- Murió en Buenos Aires el Premio Nobel de Química de 1970, Luis Felipe Leloir, nacido en 1906 en París.